

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 02/MAYO/2014

Fitch confirma la calificación BBB+ a México

RODRIGO PACHECO: Fitch confirma la calificación BBB+ a México. Fitch Ratings confirmó esta calificación de deuda soberana que se ubica en BBB+ con perspectiva estable al considerar que el impacto de las reformas estructurales se sentirá en el mediano plazo.

La agencia de calificación añadió que los efectos en la economía y el impacto potencial dependerán de la implantación de las reformas, principalmente de la energética.

Fitch también recordó que las leyes secundarias de esta reforma se encuentran pendientes de aprobación y subrayó que las ganancias en la producción petrolera tomarán tiempo.